

| JEUNES |

Lycéens et déjà fondateurs !

Sur quoi fonder sa foi dans le Christ ? Quel sens donner à sa vie ? Aimer, qu'est-ce que cela veut dire ? Ce sont là quelques-unes des questions qui habitent le groupe de lycéens animé par Rémy Pignal.



A lors qu'ils sont en pleine adolescence, les questions des lycéens sont nombreuses. Quelle place pour l'affectivité ? Le mal et le péché, qu'entend-t-on par là ? À quoi ça sert de vivre ? Pourquoi la violence ? Les miracles existent-ils ? Les lycéens de ce groupe d'aumônerie viennent parce qu'ils ont envie de partager et qu'ils peuvent échanger sur leurs questions les plus personnelles, en lien avec leur chemin de foi. Mais le nec plus ultra, ce qui les motive d'abord, c'est de vivre un temps convivial où ils ont plaisir à venir : c'est ainsi que le 19 janvier, lors de leur dernière réunion, ils avaient tous amené de quoi faire un vrai festin et leurs fous rires et la bonne ambiance faisait plaisir à voir. Leur rendez-vous est aussi l'occasion d'un temps d'enseignement préparé par Rémy Pignal, séminariste en service pour les paroisses de

Villemomble. « Ils aiment qu'on parte de leurs préoccupations, tout en étant prêts à apprendre ! », témoigne Rémy.

Pour la plupart, ils sont pratiquants et ils viennent des lycées publics et privés de la ville. Ils participent, sans avoir à se faire presser, aux différents temps forts et fêtes liturgiques de la paroisse. C'est ainsi qu'ils étaient à la messe de l'Annonciation. Ils ont aussi répondu présents à la fête de la présentation de Jésus au Temple, après quoi ils ont fêté dignement la chandeleur avec

plein de bonnes crêpes. Le groupe a commencé il y a deux ans, alors qu'une partie d'entre eux avaient souhaité recevoir le sacrement de la confirmation. Certains sont engagés dans le scoutisme ou dans leurs écoles. Tous participeront avec empressement au prochain FRAT à Lourdes en avril prochain, avec des centaines de jeunes venus de toute l'Île de

Ils viennent parce qu'ils ont envie de partager

Quel projet ? Remy Pignal témoigne...

Ce que je cherche avec ce groupe de lycéens en aumônerie, c'est à les accompagner en les rejoignant là où ils en sont. J'aimerais les aider à grandir en chrétiens et à approfondir leur foi. Je ne suis pas là pour leur dire : « Engagez-vous là ou là ! » même s'ils peuvent le faire de leur initiative. C'est à eux de discerner ce pour quoi ils auront du goût. Je ne suis là que pour les aider à fonder et construire leur vie de chrétiens. J'aime beaucoup partager avec des jeunes de cette tranche d'âge et ce n'est pas la première fois que je le fais. Ils vivent tous un passage où ils sont en pleine ébullition et changent beaucoup. Ils remettent en question les idées toutes faites et se posent beaucoup de questions. J'essaie de leur donner des repères. Beaucoup d'entre eux se situent déjà comme de futurs adultes et font preuve d'une grande maturité. Pour d'autres, c'est moins le cas. En tous cas, il y a une chose dont je peux témoigner : je ne déprime pas quand je suis avec eux. Au contraire, ça décoiffe et nous vivons de beaux temps de partages. Alors, venez, vous qui hésitez encore !

France : louange, prière, chants, rencontres... Ils ne veulent manquer à aucun prix ce temps de fête et de célébration. Le groupe est ouvert à tous ceux ou celles qui voudraient le rejoindre. Prochains rendez-vous les 6 avril, 4 et 18 mai, 1^{er} et 15 juin de 20h à 21h30 à la maison Jeanne de France.

À noter que le groupe se retrouve toutes les deux semaines, hors vacances scolaires. Renseignements au : 06 25 93 06 89.

Anne-Claire C